

Finanzunternehmen BSC spendet für Hospizverein Bayreuth e.V.

Trockau. Das Finanzdienstleistungsunternehmen BSC GmbH aus Kronach veranstaltete auch im Herbst 2013 wieder die alljährliche Roadshow, diesmal an drei verschiedenen Standorten (Ilmenau, Trockau, Kloster Banz). Zahlreiche Kunden und Interessenten kamen zu den Informationsabenden rund um das Thema „Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht, Testament & Co.“

Gemeinsam mit unterschiedlichen Fachleuten wie Anwälten, Notfall-Medizinern und Pflegeexperten, wurden fundierte Informationen präsentiert.

Ein besonderer Dank ging an den Hospizverein Bayreuth e.V., durch die tolle Unterstützung in Person von Frau Susanne Borges beim Informationsabend in Trockau.



Unser Bild zeigt den verantwortlichen BSC-Berater der Region Pegnitz, Johannes Müller, bei der Spendenübergabe an Frau Borges.